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３年生を送る会大成功！！ 様子をホームページにアップしました。

３月５日（火）本校体育館にて３年生を送る会が行われました。１，２年生が３年生に

感謝の気持ちを伝えること、そして１年生は先輩に、２年生は最高学年になる決意を示す

という目標を持ち、２ケ月の準備をかけてきました。１・２年生は実行委員を中心によく

頑張りました。和太鼓の演奏「暴れ太鼓」から始まり、１年生の発表が始まります。社会

人となった未来の３年生が仕事で行き詰まり、ふと卒業アルバムを見ると懐かしい東部中

学校の思い出がよみがえる。その中で忘れかけていた、「仲間と力を合わせ取り組むこと

の大切さ」を確認し、壁を越えていくというストーリーでした。２年生はオズの魔法使い

を題材にアレンジし、合唱やハンドベルを交えながら「勇気」「知恵」「優しい心」そして

「仲間を大切にすること」をメッセージとして伝えました。応援団の引継ぎを終え、先生

方の「全力少年」の歌声。安川先生がルパン３世の銭形警部に扮して指揮をしました。３

年生の発表は、感謝と巣立ちの決意を示したものでした。何より、発表の計画や練習は生

徒自身の手で行い、３年生の先生方も当日まで内容は全く知りませんでした。この心のこ

もった発表は実に素晴らしく、涙が出てきました。何より自分たちでここまでつくれる３

年生の成長に感動しました。３月１２日は義務教育の集大成である卒業式が行われます。

最高の卒業式を期待しています。
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１，２年生の感想

三澤 梨乃さん… ３年生を送る会で一番頑張ったのは準備と練習です。学年に指示を出
すことはとても大変で、うまくいかないこともありましたが、３年生に感謝の気持ちを伝
えられるように頑張りました。本番では３年生の笑顔がたくさん見られてよかったです。
とても達成感を感じました。２年生になると後輩もできるので、３年生のような信頼され
る先輩になりたいです。
工藤 孔成さん…３年生を送る会で劇の主役をやさせてもらいました。先輩方の２０年

後の姿を演じる時、なかなか思い切った演技ができず、セリフも覚えられませんでした。
しかし、周りの人からアドバイスや励ましの言葉をもらい、良い演技をすることができま
した。みんなに感謝しています。
鈴木 琢生さん…今回、学年発表で音響・照明部門を担当し、特に劇とのタイミングを

合わせて音源を出すのが難しかったです。また、自分が失敗したらというプレッシャーも
あり、本番はとても緊張しました。本番、無事成功におわり大きな達成感が生まれ、自分
にも自信につながりました。心のこもった良い発表ができたと思います。
新井 菜々さん…３年生を送る会は大成功でした。劇の大櫻役として生徒会の人たちと

協力して劇をつくることができたからです。途中でアドリブでセリフをいう場面が何ヶ所
かあって、私は緊張して何もできませんでしたが、生徒会の人たちがリードしてくれたお
かげでうまくいきました。この３年生を送る会で臨機応変に対応することの大切さを学び
ました。３年生に感謝の気持ちが伝わるといいなと思いました。
髙野 碧里さん…生徒会としては初めての大きな行事でした。司会としてきちんと進行

できてよかったと思います。もう少し時間配分を考えてできればよいと思い、今後に役立
てます。３年生に感謝の気持ちが伝わったと思うので３年生を送る会は大成功でした。
伊藤 達矢さん…全校応援団として応援団の引継ぎに参加しました。絶対に失敗はでき

ないと、とても緊張していました。本番では完ぺきとはいえませんが、３年生から多くの
ことを引き継ぐことができたので、これから気持ちを入れ替えて、自分が全校の応援団長
という自覚をもって何事にも取り組んでいこうと思います。

３年生から

金井 琳美さん…練習の成果をすべて出し切れた発表をすることができました。今回は
送られる側として、卒業を強く意識しました。そして１，２年生のすばらしい発表に感動
しました。卒業までの短い時間を充実したものにしていきたいと思います。
植頭 愛子さん… １，２年生、そして先生方が送る会を成功させようと頑張っているの

がすごく伝わってきてとてもうれしかったです。発表では先生方の昔の写真が出てきたり
と工夫してありとても楽しかったです。今回の送る会を終えて、今まで以上に卒業を実感
し、この仲間と過ごす時間を大切にしていきたいと思います。３年生のためにこのような
素敵な会を開いてくださり、本当にありがとうございました。
野沢 葵さん…練習時間がない中、すべての発表がとても完成度が高くすばらしかった

です。１，２年生の発表ではおもしろさもあったけれど、新たな学年への決意も伝わって
きました。自分達の発表では３年間分の感謝の気持ちを伝えられてよかったです。この会
を終えて東部中学校の温かさを改めて感じることができました。
稲生 樹南さん…どの学年もすばらしい発表でした。一人一人の想いがそれぞれ伝えた

い相手に届きました。多くの３年生や先生方が涙を流しました。また、部活動のメッセー
ジを見て後輩たちの成長やたくましさを感じとてもうれしかったです。
野澤 ちづるさん…１年前の送る会のことは今でも鮮明に憶えています。「必死に練習し

たな」と懐かしく感じます。１，２年生の発表から次の学年への決意がとても伝わってき
ました。自分たちの発表では今までお世話になった方に感謝の気持ちを伝えられたと思い
ます。あと一週間で卒業だと思うと３年間はあっという間でした。学級・学年で過ごす短
い時間をゆっくりとかみしめたいです。
島﨑 遥さん… １年生は私たちの想い出をたくさん蘇らせてくれて、合唱も今まで以

上にもっと上手になっていてすごくびっくりしました。２年生は劇で私達へのエールを本
気で伝えようとしてくれているのがよくわかって本当にうれしかったし、感動しました。
１，２年生からのエールを忘れずに卒業式では立派な姿を見せたいと思います。


